

GÉNERO / JUSTICIA Y DD.HH / ORGANIZACIÓN SOCIAL

# Minorías sexuales, mujeres, judíos y discapacitados funaron a la UDI este mediodía

El Ciudadano · 6 de enero de 2012





**Durante la manifestación, organizada por el Movimiento de Liberación e Integración Homosexual (Movilh), se instalaron en el frontis de la sede de la UDI banderas, megáfonos y carteles en rechazo al requerimiento que 43 parlamentarios presentaron ante el Tribunal Constitucional contra la ley antidiscriminación. Acusaron a la UDI de ser una “sede del Vaticano que no representa a Chile”.**

Representantes de movimientos y organizaciones de mujeres, personas con discapacidad, judíos y minorías sexuales protestaron hoy contra la Unión Demócrata Independiente (UDI) por la permanente oposición de la mayoría de los parlamentarios de ese partido al Proyecto de ley que establece medidas contra la discriminación.

Esto luego de que el miércoles pasado 35 parlamentarios de la UDI, 9 de RN y un DC (Jorge Sabag), presentarán al **Tribunal Constitucional** (TC) un requerimiento

contra la inclusión de la diversidad sexual en la ley antidiscriminatoria, en trámite en el Congreso Nacional desde el 2005.

Durante la manifestación, Rolando Jiménez, presidente del Movilh, informó que “estamos preparando junto a nuestro abogado, **Fernando Muñoz**, y parlamentarios de la oposición y el Oficialismo nuestra propia presentación ante el TC, a objeto de demostrar que tras el requerimiento de la UDI sólo hay odio hacia a la diferencia”.

En el frontis de la UDI, los manifestantes desplegaron banderas, lienzos, megáfonos y carteles donde se leía que “**¿Los gays en la UDI salen del clóset y defienden su dignidad?**”, “**UDI, unión de intolerantes**”, “**La UDI y los derechos humanos con como el agua y el aceite**”, “**Ayer apoyaron la dictadura y hoy la discriminación**” y “**Con este partido no hay libertad**” entre otras frases.

Con megáfono en mano, acusaron además al partido de ser una sede del Vaticano no representativa de chilenos y chilenas, y de crear artimañas para imponer a toda la ciudadanía sus creencias religiosas y valóricas, violentando de paso los derechos humanos de todos los sectores discriminados, no sólo de lesbianas, gays, bisexuales y transexuales.

Junto al Movilh y al Movimiento de la Diversidad Sexual, protestaron la asociación judía **Anajnu**, la **Agrupación de Familiares de Pacientes Psiquiátricos** (Afaps), el **Movimiento de Mujeres Por la Interrupción Legal del Embarazo** (Miles) y la **Corporación Humanas**, instancias que resaltaron que el proyecto antidiscriminación beneficia a la mayoría de los chilenos y chilenas.

En la ocasión estuvieron también representantes del **Instituto Nacional de Derechos Humanos** (INDH) con el objetivo de evitar eventuales abusos policiales, temor que se desencadenó luego de que “en forma arbitraria y antidemocrática, la

Intendencia nos negara el permiso para una manifestación pacífica y justa”, sostuvo el Movilh.

El evento de desarrolló, tal como estaba imprevisto, sin ningún tipo de disturbio, al tiempo que no se descartaron más movilizaciones en el futuro.

### **El Ciudadano**

**fotografía:** *Radio Bío Bío*

---

**Fuente:** El Ciudadano